
什麼是和平？和平是

社會友誼的概念，在沒有敵

對行動和暴力的情況下，每

一種族和諧地存在。為什麼

這麼重要？這是因為和平是

我們日常生活的重要組成部

分，它可以從您和我開始。

從社會意義上講，和平意味

著沒有衝突（例如戰爭、爭

執等），並且免於個人或團

體之間的暴力恐懼。我們社

區和社會的締造和平在確保

更大程度的社會和經濟互動

以及實質性增長與發展方面

發揮著重要作用。

阿囉哈！我叫 Jason Lee，我在扶輪社的

暱稱是 Rainboii，它是 Rainbow + Hawaii 的組

合。我在美麗的島嶼上生活了 20 多年。阿囉

哈的精神一直是我的靈感。在我們的州法律

中甚至規定，它促進和平，並鼓勵人們彼此理

解，寬容和不歧視。我們所做的一切都使我們

的內心保持和平。

去年我很幸運被選為扶輪和平研究員之

一，並成為曼谷朱拉隆功大學扶輪和平獎學金

計畫第 28期的一員。我很高興見到一群才華

橫溢，充滿活力的同學，他們被選為來自全球

18個國家的最佳人選，他們對促進和平充滿

熱情。我也是第一個加入該計畫的扶輪社員。

這給了我寶貴的機會，可以通過服務進一步探

索和研究我們的倡議的重要性，也為扶輪國際

的七個焦點領域做出了貢獻，這些領域是疾病

預防和治療，水與衛生，母嬰健康，基礎教育

和掃盲，經濟和社區發展，和平與預防衝突／

解決方案以及第七個支持環境保護領域的新增

內容，以幫助創建一個和平與和諧的世界。

扶輪和平研究獎學金計畫加強了我們作

為和平與發展專業人員的工作的影響，因為要

成為一個好的和平建設者，我們首先必須在我

們內部建立和平，對他人友善並接受分歧，只

有通過真誠和團結，我們才能共同努力使世界

變得更美好。我們獲得的專業培訓和知識對於

提高我們在各個領域的和平建設和解決衝突的

技能非常有用，和平研究員之間進行了國際共

享，並在執行專業工具方面進行了許多模擬和

實際工作，奠定了良好的基礎並創新了創造性

的和平想法，使程序有趣且互動。

在整個計畫中，我的自我進步很大，並且

在處理許多相關問題方面做好了充分的準備，

此外，通過我們關於許多世界問題的小組討

論，它還增強了我的人際交往能力並獲得了更

深刻的見解。我希望有一天，我能夠擁抱變革

和創新的未來，能夠與聯合國，地方政府和其

他和平夥伴緊密合作，發揮我們的作用並有所

作為。
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對於未來和長期而言，我們需要建立良好

的和平，為有效的溝通和解決衝突搭建橋梁，

以向前發展。我將繼續我的和平工作，並感謝

作為一位和平演講者分享我的經驗和知識，希

望它能激發更多的扶輪社友和其他人一起做正

確的事情，朝著積極與和諧邁進。

當我在曼谷扶輪國際中心時，我在我深

深尊敬的這位出色而睿智的人旁邊吃午餐，他

是 RI 前社長陳裕財 Bhichai Rattakul，自 14 年

前就在扶輪和平中心創立了扶輪和平研究獎學

金計畫。他還是泰國的一位備受推崇的人物，

他是前外交部長，第一副總理和議會主席，具

有出色的領導才能和遠見。PRIP Bhichai 告訴

我，和平來自我們每個人的內心深處，像您和

我這樣的人是和平的基礎，當更多的人參與

並發揮我們的作用時，它將成為世界和平的關

鍵。我堅信，和平可以適應我們的日常生活，

並且在有理解的情況下會帶來更大的意義，這

真的非常簡單從「和平始於微笑」開始吧！

21總監月報 8 月號
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